

3・1ビキニデー

1954年3月1日ビキニ環礁で被曝した第5福竜丸の真実が伝えられ、始まりました。核兵器のない世界をつくる、取り組みに触れ合う大切な機会になっています。



62年前の出来事ではなく 今の課題！

久保山愛吉さんの墓前祭には、
本日は焼津駅から歩くのが大切で
すが、今定の調子が悪いので、半分
ぐらいの距離で助かりました。

事前の予習をしてこなかった
ので全体集会で被爆者からのア
ピール署名が提案されたのは知
らなかつたですが、画期的かつ重
要な署名なのでよく準備してとり
くみたいと思います。

演劇有志のみなさんの朗読劇

は、被災の事を簡潔にえが
き、核廃絶への意思がよみ
とれ、役者さんのうまさ
とあいつてよかつたです。

62年前の出来事ではなく、
まさに今の課題であるこ
とが外国からの発信や報
告などで理解できました。
今度は、分科会も含めて、
2日間参加したいと思
いました。

戦争のない日本を 子ども達に



私は初めて「3・1ビキニ行動」
に参加させて頂きました。はず
かしながら、62年前の水爆実験で
「第5福竜丸」が被曝した事件の
事を参加させて頂いたくまで知り
ませんでした。原水爆により犠牲
になった事実を私達若い世代が
次の世代に語り継いでいく重要性
を感じる事ができた貴重な体験
をさせて頂いたできました。私にも
幼い子どもがいます。戦争のない
日本を継続する為、また、世界中
の戦争がなくなる為にも子ども
達に今日学んだ事や感じた事を
伝えていきたいと思います。



北医療生協から23人が参加しました



宮前東支部
柴田 常明さん



北病院
総合サービス課
福島 崇さん